
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  
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１ 来年度小学校

で全面実施され

る学習指導要領

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×⑴ 今回改訂される学習指導要領改訂スケジュ

ールの概要と改訂ポイントについて 

ア 小学校の改訂内容が特に濃いと感じます

が、その内容について説明願います。  

イ 改訂スケジュールによると、H29 年度は 

「周知・徹底」とありますが、その内容につ 

いて、層別講習とか具体的に説明下さい。 

ウ 「愛知県教育センター」は、今回の改訂の

講習等で有効的に使われたのか。 

×⑵ 改訂に伴う教科書検定について  

ア 平成 30 年度の「教科用図書採択地区協議 

会」議事録には、平成 29 年度には検定を受 

ける教科書は無いとあるが、今までの教科 

書を継続使用するのか。  

イ もし継続使用であれば、既に改訂された 

教科書で先行実施されていたと理解して宜 

しいですか。 

×⑶ 改訂のポイントと学習環境について 

ア 「生きる力」を学ぶはずの教科「総合的 

  な学習の時間」が縮減されるのですか。 

イ 目玉のアクティブラーニングは、基礎的 

知識習得時間が不足するのではないか。 

ウ 今年度 JET2 名増員で英語の教科化に伴

う ALT は 6 名となるが全校配置体制は整え

たのか。又地域の民間人の協力の考えはある

か。 

エ 今改訂はキャリヤ教育を育む、コミュニテ

ィ・スクールを目指すと理解するが、具体的

事例はあるのか、あれば示して下さい。 

オ タブレット端末など活用する、ICT 教育に

向けた Wi－Fi 環境整備等は、国の「環境整

備 5 か年計画」を利用して進められている 
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加 籐 達 雄 

６ 
       ８月１５日 

午前・午後   ２時１０分 

８ 

新 東 会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  
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２ 東郷町長期計

  画策定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

3 8050 問題に

ついて 

 

 

 

と思いますが、整備状況を説明下さい。 

 

×⑴ 第 6 次「東郷町総合計画」策定について 

ア 同計画の基本構想の策定義務は撤廃され

自治体の任意事項となったが、本町は引き

続き策定を継続される、この観点について

説明下さい。 

イ 策定作業は既にスタートしたと思います

が概略予定の説明をして下さい。 

ウ「総合計画審議会」の委員募集がされたが、

委員構成は、一般町民は 18名中 3名から 8

名と増員となったが、その理由は。 

×⑵ 「立地適正化計画」関連について 

××ア 「都市マス」の目標年次は 10年であるが

「立地適正化計画」は何故 20年なのか。   

イ 「立地適正化計画」は人口減少化局面で

持続可能な都市経営を実現する性格の強

いものと理解しますがどうか。その説明と

この早い時期に制定された理由を伺いま

す。 

ウ 当計画と整合性が求められて住民要望の

高い公共交通の「地域公共交通網形成計画」

の目標年度は 2020 年である。第 2 次計画

の策定予定はあるのか。 

×⑶ SDGＳの取組み予定の有無について 

ア 官には内閣府が、民には経団連が働きか 

け多くの自治体、企業の関心は高まってい 

るようである。本町における対応の考えと、

職員への理解活動等はやられているか。 

 

×⑴ 最近表面化し始めた 8050 問題について 

ア 「ひきこもり」の延長にある「8050」問

題は、表面化し難い背景があるが、町はど

の様に認識されているか。 

イ 8050 問題は、年金生活世帯で老々介護が

始まる中長期化する同居生活は、やがて行

き詰るのは明白で、早い時期の支援が必要

であるが現在有功な手立てはあるか。 

ウ 支援するには、実態把握が先決となるが、

社会福祉士のソーシャルワーク能力に委ね

る事となると思われます。その態勢は整っ

ているか。 
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